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En un evento que se realizó este sábado en Huechuraba 

Laura de La Fuente corrió 
CAROLINA SAAVEDRA 
  

que nació a sus papás, Angélica 
Castro y Cristián de La Fuente, 

cooperar con la Teletón. Hoy ella, con 
19 años, se unió a la cruzada -que se 
realizará el 8 y 9 de noviembre- como 
rostro; sin ir más lejos este sábado 

ES de La Fuente ha visto desde 

estuvo en una actividad de la insti- 
tución para movilizar a los jóvenes. 

Se trató de Gen-T que se realizó en 
el Karting Speed Park, en Huechura- 
ba, y que animó Juan Pablo Queraltó. 
Ahí Lau, como le gusta que le digan, 
se sumó a más de 100 influencers, 

La estudiante de 

ingeniería está 

motivada para ayudar 

a la cruzada. "Lo 

tomo como un regalo 

de mis papás”, dice. 

llenos de juventud, como el líder de 
esta comunidad Joseph Rivas (Chico 
Eléctrico), 
riart, Tati Fernández, Piamaría Silva, 
Alanys Lagos, entre otros. 

Para darle más onda a la jornada, 
los invitados y Laura se subieron a au- 
tos de karting y aprovecharon de jugar 
a dar unas vueltas. La estudiante de 
segundo año de ingeniería comercial 
en la U. Adolfo Ibáñez llegó en sép- 
timo lugar. “Yo viene a pasarlo bien. 
Fui a reírme un rato, nos chocamos, 
nos cruzamos. Las risas no faltaron, 
de hecho en la mitad nos quedamos 
parados muertos de la risa. Nos pudi- 
mos divertir mucho y más hacerlo por 
la Teletón”, comentó tras la carrera. 

¿Laura, su unión con la Tele- 
tón ahora es más permanente? 

“Sí y eso se lo agradezco mucho a 
mis papás que me fueron involucrando, 
ya que ellos estuvieron desde siempre. 
Yo naturalmente me fui involucrando 
mucho con la Teletón, en distintas fun- 

Chantal Gayoso, Borja Hi- 

en karting para ayudar a 
la Teletón 
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ble. 

hacían”. 

cha juventud. 

hecho siempre”. 
¿Me puede contar de la 

  

daciones. Lo tomo como un regalo que 
me entregaron ellos”. 
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       Ika con su amiga Leo Varea hablando de 

vida saludable. 

Ellos también son parte de la nueva generación. trico? 

Tki está en YouTube y sus redes sociales 

Kika Silva debutó con el proyecto que le 
tomó cinco años armar 
CAROLINA SAAVEDRA 
  

Pu en pandemia que Kika Silva co- 
menzó un trabajo interno que la llevó 

a Interiorizarse, cuando vivía en Los 
Angeles, Estados Unidos, en la susten- 
tabilidad y en la alimentación saludable. 
Luego lanzó sus suplementos vitamíni- 
cos y el quedaba un pendiente: Iki. 

Iki es un programa que la misma 
health coach produjo y anima para sus 
cuentas de redes sociales y Youtube 
(https: //acortar.link/rmhbg4). “Lo ma- 
duré muchos años y también basado en 

todo lo que hago en mi vida cotidiana. 
He pasado por vegana, por todo, me he 
preguntado mucho de los temas que 
tratamos en Iki. Nunca es una verdad 
absoluta, pero es dar una mirada”, 
comenta. 

Entiendo que es un programa 
hecho entero por usted. 

“Sí, comencé en Los Angeles a 
grabar videos con el celular y después 
ya lo hice con más recursos para poder 
hacer algo que se viera bien y pudiera 
entregar el mensaje que es la materiali- 
zación de todas las preguntas que día a 

Y ya es como una imperdi- 

“Fue muy bacán porque el año pa- 
sado pude ir unos días a la gira de 
la Teletón. Fui sola y fue súper rico 
ver que puedo aportar como la Lau 
a la Teletón. Antes yo acompañaba a 
mis papás y veía el aporte que ellos 

También usted mueve mu- 

buena onda con Chico Eléc- 

Laura de La 
Fuente llegó 
séptima en la 
carrera. 
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él” 

día me hago”. 

¿Qué temas trata? 
“De todo tipo, por ejemplo hemos 

hablado con Spora, una empresa de 
chilenos que fabrica cuero en base 
a hongos, cómo hacer un clóset más 
sustentable, inteligencia hormonal. 
También tenemos invitados como el 
Nico Jarry (tenista), hablando e la 
terapia del hielo y su lado holístico para 
prepararse. La Leo Varela, que una muy 

buena amiga mía y le importa mucho la 
sustentabilidad e introduce el wellness 
en su vida diaria”. 

"Es bacán poder conversar con él”, dice 
“Es importante para mí poder Lau de Joseph Rivas. 

aportar y transmitir la importancia 
de la Teletón a nuestra generación. 
Somos el futuro y tenemos que tomar 
esa batuta. Así poder aportar a que 
la gente siga ayudando como lo ha 

“Mi reencuentro (en el evento) 
más emocionante fue con Joseph, 
porque nos conocimos una vez que fui 
al Instituto Teletón con Máximo (Me- 
nem-Bolocco) y fue increíble, siempre 
me río, nunca faltan las risas con él. 
Es bacán poder verlo y conversar con

Fecha:
Vpe:
Vpe pág:
Vpe portada:

08/09/2024
  $2.869.734
  $4.399.200
  $4.399.200

Audiencia:
Tirada:
Difusión:
Ocupación:

     271.020
      91.144
      91.144
      65,23%

Sección:
Frecuencia:

MUSICA, CINE Y ESPECTACULOS
DIARIO

Pág: 22


